

---

**EL MAÑANA**

# Nuevos gobernadores bajo lupa, por débitos

## Las calificadoras esperan ver proyectos para saber si reajustan evaluaciones

Las principales calificadoras en el país aseguraron que estarán al pendiente de los planes y proyectos de los nuevos gobernadores para evaluar si modifican las calificaciones crediticias otorgadas.

Fitch Ratings aseguró que aún es muy pronto para tener una opinión sobre los resultados electorales, pues incluso sigue el conteo oficial de los votos.

Sin embargo, una vez presentados los proyectos oficiales se realizará la evaluación de las calificaciones.

“Es muy pronto para tener una opinión clara, pero sí puedo afirmar que los resultados electorales no afectan a una calificación crediticia, tenemos que esperar a conocer los planes estatales de desarrollo”, dijo Humberto Panti, director senior de finanzas públicas de la calificadora.

Daniela Brandazza, directora de calificaciones subnacionales de Standard and Poor's, coincidió en que no se puede valorar todavía la nota crediticia de los Estados con elecciones, pues en ella se consideran elementos que no se tienen sobre la mesa.

“La elección per se no cambia la calificación, lo que puede hacer que cambien las calificaciones es qué política fiscal y de deuda traigan las administraciones y el manejo que le den a las finanzas”, opinó.